

Luzern, 11. Juni 2025

Medienmitteilung

Neues Vizepräsidium der FDP-Fraktion gewählt

Ramona Gut-Rogger und Andreas Bärtschi unterstützen Fraktionspräsident Patrick Hauser

Die FDP.Die Liberalen Fraktion des Luzerner Kantonsrats hat Ramona Gut-Rogger, Emmen, als neue Vizepräsidentin gewählt und Andreas Bärtschi, Altishofen, als Vizepräsident bestätigt. Das neue Vizepräsidium unterstützt Fraktionspräsident Patrick Hauser, der am 07. Mai zum Nachfolger von Georg Dubach bestimmt wurde.

Ramona Gut-Rogger ist Gemeindepräsidentin von Emmen und seit 2023 Mitglied des Luzerner Kantonsrats. Als erfahrenes Mitglied einer Exekutive bringt sie wertvolle Perspektiven in die Fraktionsleitung ein. Durch ihren beruflichen Hintergrund verfügt sie zudem über ausgewiesene Kompetenzen im Bildungsbereich.

Andreas Bärtschi ist seit 2020 Vizepräsident der FDP-Fraktion. Mit seiner langjährigen Erfahrung im Fraktionsvorstand und seiner fundierten Finanzkompetenz, ergänzt er das Gremium des Fraktionspräsidiums hervorragend.

Beide freuen sich auf die Aufgabe und eine konstruktive Zusammenarbeit.

Kontakt:

Georg Dubach, Fraktionspräsident (bis 01. Juli 2025), 079 442 58 58, g.dubach@annona.ch

Patrick Hauser, Fraktionspräsident (ab 01. Juli 2025), 079 431 55 62, p.hauser@lu.ch

Ramona Gut-Rogger, Vize-Fraktionspräsidentin (ab 01. Juli 2025), 078 861 32 03, ramona.gut@emmen.ch

Andreas Bärtschi, Vize-Fraktionspräsident (ab 01. Juli 2025), 079 601 83 19, andreas@baertschi.lu